

# EKSPOS

## Kabar Baik, Warga Tlogotirto Sumberlawang Bakal Miliki Sumber Air Bantuan dari Kodim Sragen

Sugiyanto - [SRAGEN.EKSPOS.CO.ID](http://SRAGEN.EKSPOS.CO.ID)

Jun 14, 2022 - 21:02



*Bantuan pembuatan sumur bor rencananya akan ditempatkan dilahan milik salah satu warga. (Foto: Dokumentasi)*

SRAGEN- Kodim 0725/Sragen berencana membuat Sumur bor di Dukuh

Kaliwatu RT.07 Desa Tlogotirto, Kecamatan Sumberlawang, Kabupaten Sragen.

Bukan tanpa alasan, Kodim Sragen berencana membuat sumur bor karena desa tersebut sulit mendapatkan air bersih, disamping dalamnya sumber air juga biaya yang dikeluarkan juga tidak sedikit. Sebagai awal proses pembuatan sumur bor hari ini Kasdim Sragen Mayor Wijiono menyerahkan pompa air dalam atau biasa disebut Sibel kepada Ngadiyo Kepala Desa Tlogotirto dihadapan 70-an masyarakat Dk. Kaliwatu. Selasa (14/06/2022).

Hadir dalam kegiatan ini diantaranya Mayor Inf Wijiono Kasdim 0725/Sragen, Kapten Arh Sugeng R Danramil 17/Sumberlawang, Kapten Inf Hartadi Pasiter Kodim 0725/Sragen, Ngadiyo Kades Tlogotirto beserta Perangkat, Jumain Ketua BPD, Suwarno Ketua RT. 07, tokoh masyarakat desa Tlogotirto dan warga dukuh Kaliwatu.

Dalam sambutannya Kades Ngadiyo mengatakan bahwa desanya sebelumnya mendapatkan program dari Kodim Sragen yaitu TMMD dan vaksinasi di dukuh Kedawung, dan yang terakhir warganya juga mendapatkan bantuan tunai untuk pedagang kaki lima dan warung berupa uang dari Kodim Sragen.

"Kami mewakili warga dukuh Kaliwatu mengucapkan banyak terima kasih kepada jajaran Kodim Sragen atas perhatiannya, dan sekarang kita mendapatkan bantuan lagi pembuatan sumur bor, bantuan tersebut sangat kami harapkan karena dukuh Kaliwatu saat musim kemarau sangat kekurangan air bersih, semoga adanya program ini bisa bermanfaat untuk anak cucu kami nanti nya," harapnya.

Ditemui terpisah, Dandim Sragen Letkol Inf Anggoro Heri Pratikno, S.I.P mengatakan bahwa bantuan pembuatan sumur dalam oleh Kodim Sragen kepada warga masyarakat Dukuh Kaliwatu akan ditempatkan dilahan milik salah satu warga, dan rencana pembuatan sumur bor akan digunakan oleh warga masyarakat sebagai kebutuhan air bersih.

"Saya menerima laporan dari Danramil Sumberlawang Kapten Sugeng, apabila musim kemarau tiba masyarakat desa Tlogotirto mengalami kesulitan air bersih dan harus mencari tempat lain atau menunggu droping air bersih dari pemerintah maupun bantuan dari relawan, untuk itu akan kita buat sumur bor, mohon doanya mudah mudahan berjalan lancar dan airnya melimpah sehingga bisa bermanfaat bagi warga Kaliwatu".

Selain itu, Dandim berharap dengan pembuatan sumur bor ini bisa mengatasi permasalahan air bersih di Dukuh Kaliwatu secara permanen. (Sugiyanto)